

EL HERALDO

APARTADO No. 7

DIRECTOR: FRANCISCO L. ENRIQUEZ

TODA CORRESPONDENCIA DIRÍJASE AL DIRECTOR

TELÉFONO No. 36

AÑO XII

PUNTARENAS, MARTES 13 DE AGOSTO DE 1935

NUM. 1660

El agua de la cañería llegó a esta ciudad el domingo a las 3 y 30 de la tarde en vía de prueba, pero pocas horas después hubo de quitarse por haberse registrarse un nuevo daño

Desde el 28 de julio ppdo. en que debió de inaugurarse la nueva cañería, lo cual no pudo llevarse a cabo por fuerza mayor, solo se oyen entre los habitantes de este inquieto puerto las siguientes preguntas: ¿Ya llegó el agua de la nueva cañería? ¿Cuándo llega el agua? ¿Nos llegará por fin el agua o no?, y frases por el estilo, y estas preguntas son hechas con más insistencia a nosotros por aquello de nuestra misión periodística y que estamos en la obligación de estar informando al público de todo lo que pase dentro y fuera de la ciudad y como francamente esa es nuestra misión desde aquella fecha nos hemos mantenido en constante y activa comunicación con las personas encargadas de llevar a cabo la realización de tan magna obra y es de ellas de quienes siempre obtenemos las noticias que solemos dar con frecuencia en nuestro periódico sobre este asunto.

Las últimas noticias que de fuente oficial se nos han suministrado sobre el particular y que ahora tenemos mucho gusto en dar a nuestros lectores, son las siguientes: El domingo 11 de los corrientes a las tres y

media de la tarde llegó el agua al puerto en vía de prueba, pues ella estuvo discurriendo hacia el mar para lavar los tubos de la misma y después echarla al tanque de captación construido en la Estación, pero sucedió que a las pocas horas de estar en tal operación se registraron algunos daños en la tubería en el trayecto entre el Roble y este puerto, por lo que hubo de quitarse el agua para hacer la reparación de aquellos y una vez hecho esto continuar la misma operación del lavado de tubos y del tanque grande y después procederse a llenar éste, y no será hasta entonces que podamos decir oficialmente y con seguridad que ya nos llegó el agua al puerto, pues mientras tanto todo lo que se diga al respecto no serán nada más que los deseos muy justos por cierto que tenemos los porteños de que nos llegue cuanto antes tan precioso líquido.

Como decimos, estas son hasta la hora en que escribimos esta reseña sobre la cañería, las noticias oficiales que se nos han suministrado, pero se nos ha hecho la promesa de que una vez que el agua esté ya de fijo en el puerto, se nos avisará oficialmente para que así

lo hiciéramos saber por medio de nuestro periódico y de la pizarra y sirena del «Diario de Costa Rica» cosa que nosotros prometemos hacer una vez que nos llegue el aviso oficial que se nos ha ofrecido enviar para así llevar a todos los hogares porteños la alegría grande que de seguro causará en los mismos tan fausto suceso.

Paciencia y un compás más de espera.

El viejo asunto límites con Panamá

De nuevo la Cancillería Panameña insta al Gobierno de Costa Rica, para entrar en nuevas actividades diplomáticas sobre nuestro viejo asunto de límites.

Como ya en otras épocas se han cruzado correspondencias y hasta han llegado misiones diplomáticas a entrevistarse, creemos que debe de dejarse este asunto tal cual lo falló el Chief de Justicia americano, pues todo buen costarricense estima que sería un absurdo ce-

der o cambiar al Gobierno panameño, zonas de tierra, en las cuales van los intereses creados de otros, a quienes solo les guía el interés comercial y no el bienestar de los pueblos.

Desistimos de detallar nuestra actitud, pues es ampliamente conocida del país la negativa del pueblo que de lleno rechaza toda idea en beneficio de un arreglo, que ya está definido por fallo de una alta autoridad americana que fué designada como árbitro.

Envío de nuestros lectores

El monopolio de la sal

Hace días el Rep. Barahona presentó a la consideración del Congreso, un proyecto de ley tendiente a que se otorgue a favor del Estado, el monopolio de la sal.

El proyecto, en su forma sustancial, está revestido de muy buenos propósitos, tales son sus articulados, que se dedican al exclusivo fin de recaudar fondos para obras de fomento de Puntarenas y Guanacaste y librando a favor del Hospital de San Rafael, sus entradas que por derechos concesionarios goza actualmente de los impuestos de la sal.

Naturalmente, las intenciones del señor Barahona no dejan de ser sanas, y aun cuando en su espíritu de un interesado

representante de Puntarenas se reflejan sus inquietas ambiciones de un buen porteño, sería mejor que éste retirara su proyecto, pues apesar de todo, su idea no prospera en el Congreso por varios motivos, que si tratáramos de discutirlos indudablemente la parte razonable estaría de nuestro lado.

Al ver que el señor Diputado solo se ha guiado por su espíritu amante a que su Provincia logre del fisco, todos los provechos que el Fisco le pueda proporcionar por materia de impuestos, pero prácticamente y viendo las cosas co-

merciales, no podrá ser posible el aceptamiento del monopolio, salvo que el Estado obtuviera de los interesados todos sus haberes; pues es inhumano, comercialmente hablando, que el Estado compita con el particular, máxime si se toman en consideración la mar de detalles, que al someterlos a un análisis echaría abajo el pretencioso monopolio.

Conforme vayan avanzando las actividades parlamentarias de nuevo monopolio, estaremos listos a atacarlos, por interés exclusivo y en defensa de los industriales salineros.

Un porteño.

La muerte del señor Evaristo Solera

Dolorosamente fué impresionada la sociedad de este puerto con la inesperada muerte del señor Evaristo Solera, activo empleado de la Aduana y persona muy estimada en nuestro círculo social.

Una violenta enfermedad lo llevó a la tumba, habiendo sido imposibles los esfuerzos humanos para salvarlo. Con santa resignación entregó su vida al Creador el domingo en las primeras horas, habiendo sido hospitalizado el Sr. Solera.

Los compañeros y empleados de la Aduana, por espontánea voluntad y cariño, donaron la

caja mortuoria y el Sr. Ardón, Adm. de la Aduana gestionó el tren a la Chacarita, habiéndose efectuado las ceremonias religiosas con bastante concurrencia.

El desfile del cortejo fué acompañado por numeroso público al Cementerio de Chacarita.

Para su viuda doña Roalía, su padre don Alberto Solera, sus hermanos, sus familiares don Abel Salaz F. y señora, Lic. don Moisés Guido y señora y don Tobías Vargas y señora, nuestro pésame.

Paro de trabajos

Terminados ya los trabajos del nuevo acueducto de Puntarenas, ha quedado suspendido gran número de trabajadores; lo que ahora se está tratando es la actividad en los trabajos de la nueva aduana.

Según informes que hemos obtenido, es un hecho que esa nueva conclusión será llevado a efecto para lo cual muy oportunamente se emplearan un buen número de obreros.

La instalación de los teléfonos a los distritos

De plácemes deben de estar los distritos de la Provincia, cuando se enteren de que ya es un hecho la inmediata instalación de los teléfonos, que deberán de unirse con la oficina telegráfica de San Pablo de Nicoya.

En el último viaje del señor Gobernador Poveda a San José, este activo funcionario lo-

gró obtener del Gobierno el material que faltaba para efectuar inmediatamente la terminación de esas instalaciones.

Jicaral, Lepanto y Corozal, ya tendrán realizados su ideal y no muy tardado lograrán tener sus rápidas comunicaciones con el puerto y el resto de la República.

El contrato de esos trabajos

ha sido concedido a don Santiago Montero, quien tiene instrucciones de ejecutarlo con la mayor brevedad posible y sin escatimar gastos.

Estos trabajos fueron ordenados y ejecutados por cuenta de la Municipalidad, quien sufragó la casi totalidad de los gastos de tan importante obra.

Regresan a los colegios de San José y Heredia los estudiantes porteños

Con motivo de abrirse nuevamente las clases escolares, después de haber disfrutado de los 15 días de vacaciones reglamentarios, el domingo recién dasado marcharon para la capital y la ciudad de Heredia todos los escolares que hacen sus estudios de segunda enseñanza en los colegios respectivos de aquellas ciudades y que habían venido a pasar esa temporada a su provincia natal al lado de los suyos.

A despedirlos en la estación del ferrocarril, estuvieron sus familiares y amigos, quienes emocionados por la separación de sus deudos, regresaron a sus hogares.

Nosotros también despedimos a esas señoritas y jóvenes porteños, deseándoles un triunfo completo en sus labores.

**

Ayer lunes abrieron sus puertas las aulas de las escuelas de esta ciudad para

dar principio a sus tareas ordinarias de la primera enseñanza después de haber gozado de sus vacaciones acostumbradas.

Con ese motivo, desde las primeras horas de ayer, desfilaron a dar y recibir sus clases maestros y alumnos, llenos de entusiasmo y buena voluntad.

Mucho aprovechamiento deseamos a los niños de ambos sexos en los distintos grados, y mucha paciencia y energía auguramos a los maestros.

El match Barcelona-Asturias

Oficialmente, la liga deportiva local, ha señalado el próximo domingo 18, para que estos dos Clubs jueguen un partido dedicado a la Comisión de las pasadas fiestas de la Virgen del Mar; y así mismo ésta ha dispuesto que para tal match se jueguen las medallas que dicha comisión había señalado para ser disputadas entre estos Clubs deportivos.

AVISO

Desde la fecha de este aviso, cobraremos por flete de carga general de Puntarenas a Manzanillo, a Chomes, a Puerto Jesús, a Puerto Thiel, a Corozal y a Paquera o viceversa:

(C. 0.50) cincuenta céntimos de colón por cada 46 kilos.

Puntarenas, 14 de Noviembre de 1932.

Empresa de Transportes Marítimos
MANUEL BURGOS

Medicatura Oficial de los Distritos del Golfo de Nicoya

Punts., 31 de julio de 1935.

Señor Gobernador de la Provincia,

S. D.

Envío a Ud. el itinerario que seguiré en mis visitas de inspección sanitaria a los Distritos del Golfo de Nicoya, durante el próximo mes de agosto.

Día 10 Salida para Corozal y Canjel, donde permanecerá tres días

Día 8 Salida para Chomes

- » 10 Salida para Paquera
- » 13 Salida para Lepanto
- » 20 Salida para Jicaral
- » 23 Salida para Manzanillo
- » 28 Salida para Pitahaya

Este itinerario, por mal tiempo o por cualquiera otra causa justa, podrá alterar la fecha de los viajes con previo aviso.

De Ud. Atto. S. S.,

Alberto L. Cantillo,
Médico Oficial.

SING CHAN

El mejor pan

Sastrería

LA ELEGANCIA

SORTEO N° 39 de la Serie LIBERTAD. Resultó favorecida la Carta de Crédito N° 83 del socio Dr. don Sergio Fallas.

SORTEO N° 6 de la Serie EL PACIFICO. Resultó favorecida la Carta de Crédito N° 46, del socio don Jorge Antonio Rodríguez E.

Presenciaron este sorteo los socios don José J. Martínez, don Viriato Salas y don Leonarda Sequeira.

Puntarenas, 13 de Agosto de 1935.

IMPORTANTE

Hacemos saber al público en general, y particularmente al comercio, que no respondemos por deuda alguna que contraigan nuestros hermanos con unos u otros, salvo que nosotros demos personalmente las órdenes del caso.

Rodolfo Gutiérrez

Bernardo Gutiérrez (Nardo)

Punts., Julio de 1935.

Cantina de Licores del País y Extranjeros

DE **JOSE NOE**

Surtido completo de Licores Extranjeros y del País. Esmerado y rápido servicio. Buen trato. Especialidad. Variación de ricas BOCAS todos los días.

Visítala para que os convensális

Rico "CHAP SUY"
todas las noches

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto de 1935

BALLENA con escala en HUMO

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Ballena
	Horas		
Jueves 1	22	6 del 2	
Lunes 5	24	8 del 6	
Viernes 9	3	11	
Martes 13	7	15	
Jueves 15	21	5 del 16	
Lunes 19	24	8 del 20	
Viernes 23	4	12	
Martes 27	7	15	
Jueves 29	21	5 del 30	

BEBEDERO

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Bebedero
	Horas		
Viernes 2	24	7 del 3	
Miércoles 7	2	9	
Sábado 10	5	12	
Miércoles 14	9	16	
Viernes 16	23	6 del 17	
Miércoles 21	2	9	
Sábado 24	6	13	
Miércoles 28	9	16	
Viernes 30	23	6 del 31	

MANZANILLO

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Manzanillo
	Horas		
Viernes 2	2	6	
Lunes 5	4	8	
Viernes 9	7	11	
Lunes 12	10	14	
Viernes 16	1	5	
Lunes 19	4	8	
Viernes 23	8	12	
Lunes 26	11	15	
Viernes 30	1	5	

PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Puerto Jesús
	Horas		
Jueves 1	24	6 del 2	
Lunes 5	2	8	
Viernes 9	5	11	
Lunes 12	8	14	
Jueves 15	23	5 del 16	
Lunes 19	2	8	
Viernes 23	6	12	
Lunes 26	9	15	
Jueves 29	23	5 del 30	

PUERTO THIEL

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Puerto Thiel
	Horas		
Jueves 1	1	6	
Lunes 5	3	8	
Jueves 8	5	10	
Lunes 12	9	14	
Miércoles 14	24	5 del 15	
Lunes 19	3	8	
Jueves 22	5	10	
Lunes 26	10	15	
Miércoles 28	24	5 del 29	

Chomes con escala en Sta. Juana

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Chomes
	Horas		
Jueves 1	3	6	
Domingo 4	4	7	
Jueves 8	7	10	
Domingo 11	10	13	
Jueves 15	2	5	
Domingo 18	4	7	
Jueves 22	7	10	
Domingo 25	11	14	
Jueves 29	2	5	

COROZAL

Fecha	Salidas de Puntarenas		Salidas de Corozal
	Horas		
Jueves 1	1	6	
Jueves 8	5	10	
Miércoles 14	24	5 del 15	
Jueves 22	5	10	
Miércoles 28	24	5 del 29	

PAQUERA

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Paquera
	Horas		
Domingo 4	4	7	
Domingo 11	10	13	
Domingo 18	4	7	
Domingo 25	11	14	

JICARAL Y LEPANTO

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Corozal
	Horas		
Martes 6	3	8	
Martes 13	10	15	
Martes 20	4	9	
Martes 27	10	15	

TAMBOR

Fecha	Salidas de Puntarenas		Salidas de Tambor
	Horas		
Miércoles 7	10	15	
Miércoles 21	10	15	

SAN LUCAS

Fecha	Salidas de Puntarenas		Fecha	Salidas de Puntarenas	
	Horas			Horas	
Sábado 3	8		Sábado 27	8	
Sábado 10	8		Sábado 29	8	
			Sábado 31	8	

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente.—Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO embarquen ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

GRAN PANADERIA Y TOSTELERIA

FABRICA DE CAFE MOLIDO

DE **Juan Rafael Wong**

Instalada con todo el confort e higiene que ordena la Jefatura de Sanidad. Los productos que en esta Casa se venden los garantizamos como de la mejor calidad. Invitamos al público y a nuestros clientes a que nos honren con una visita.

Tienda BOLA DE ORO

Su Gerente Rafael Ajoy

ha resuelto el problema de esta crítica situación beneficiando a su estimable clientela

COMO

Rebajando los precios sin fijarse en la ganancia, para que sus favorecidos puedan surtir sus necesidades con muy poco dinero.

León Sánchez y Co.

Gerente: **Benjamin Sánchez**

Almacén de Abarrotes y Mercaderías

IMPORTACION DIRECTA

Ventas por mayor y detal

Apartado 16.

Teléfono 86.
Puntarenas — Costa Rica

Sociedad Naviera del Sur del Pacífico

CORREO Y CABOTAJE AL SUR

Lanchas:

"Reina del Sur" -- "Indiana" y "Santa María"

Desde Marzo en adelante y hasta nuevo aviso, las salidas serán:

De Puntarenas para Uvita, Dominical y El Pozo, los días 1, 8, 15 y 22 del mes, a las 19 horas.

De Puntarenas para Puerto Jiménez y Coto, los días 1, 8, y 22 del mes, a las 17 horas.

NOTA:—Cuando la fecha de salida caiga en domingo, se pospondrá para el día siguiente. Habrá escala en Naranjo, cuando haya pasajeros y carga.

Enero 1934.

LA EMPRESA.

Tome Cerveza **GAMBRINUS**

El único producto nacional que ha abolido la importación de cervezas extranjeras.

Pida **GAMBRINUS!** Siempre **GAMBRINUS!**

COSTA RICAN PALM NUT COMPANY

COMPRA "COPRA"

(CARNOCIDAD DE COCO)

Copra bien seca @ 12.00 qq.

„ sin secar „ 9.00 qq.

EN SU PLANTA EN EL COCAL DE PUNTARENAS

DE NUESTRO AMBIENTE SOCIAL

VIAJEROS

Vino de la capital don Roberto Morice.

—Marchó a San José don Leonidas Poveda, Gobernador de la Provincia.

—Don Eduardo París regresó de la capital.

—La señora Alis C. de Quirce regresó a la capital.

—Marchó a la capital don Ramón Salazar y uno de sus niños.

—Don Eduardo de la Guardia, señora y niños volvieron de San José

—De las minas La Bonanza vino don Pedro Jiménez.

—Para aquel mismo lugar regresó don Adolfo París.

—La señorita Lybia Streber regresó de la capital:

—A Heredia regresó la señorita María Luisa Angulo.

—La señora Chilita A. de Zsedón encuéntrase en la capital.

—Para San Ramón marchó don Manuel Miranda, Admor. de la Empresa de Luz de esta ciudad.

—A su finca de Pitahaya regresaron don Tobías Vargas, señora y niño.

—Regresó a la capital don Arturo Loría.

—Don Joaquín Tinoco h. regresó al puerto.

—Encuéntrase en el puerto don Isaac Zúñiga Montúfar, de paso para Parrita.

—Desde hace días encuéntrase ya al frente de sus negocios el famoso Machete (don José García), Admor. del Restaurant «Atlas», completamente restablecido de sus dolencias. Nos alegramos.

—De Paquera llegó don Luis Paniagua.

—Vino de San José doña Amelia A. de Colom.

—Estuvo en el puerto don Aristides Baltodano.

ENFERMOS

Ha estado en cama delicada de salud doña Tula Carballo.

—Padeciendo de una afección hepática ha estado el amigo don Bruno Frías. Que mejore.

—Don Diego Colom ha estado un tanto enfermo padeciendo de tanaz dolencia.

—La señora Angelina V. de Gnavara, después de su reciente parto ha quedado delicada de salud. Hacemos votos por su mejoría.

Llegaron dos locomotoras nuevas eléctricas

El Jefe de los talleres del Pacífico en San José, y el señor Proveedor y Comprador de materiales de obras públicas, señor Juan Rafael Bonilla, llegaron este lunes con el objeto de recibir las dos nuevas locomotoras eléctricas que llegaron ayer al puerto procedentes de Alemania en el Vapor «Bhrygia».

Al saludarlo les deseamos feliz permanencia en esta ciudad y que ojalá sus cometidos sean resueltos sin novedad.

JACOBO SANCHEZ SUCESORES & Co.
Sociedad Colectiva

Gerente: **Manuz Lee Sánchez Chen**

Almacén: **Quong Tai Chong**

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas C. R.

Apart. 17 — Teléf. 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

LA GLORIA

Tienda de Novedades

Surtido completo y constantemente renovado

Precios de situación

ANTONIO LEON

Puntarenas, mayo de 1933.

Tack Hing Lung Co.

ALMACEN DE ABARROTOS

IMPORTACION DIRECTA

Gerente, **GIL CON**

Apartado No 72.

Puntarenas.

Teléfono 30

El Restaurant de Moda

ATLAS

Casa esquinera de don Guadalupe Somarribas, frente a don Juan Sánchez Merino

Hay siempre un delicioso y variado Menú y sabrosas bocas.

Servicio a la Carta

José García, El Machete

Administrador.



Bavaria-Gold
la Cerveza
para todos
los gustos

Oficina y Bodega en Puntarenas
Enrique Salzenberg
Paseo Cortés

DON RICARDO NEUTRAL

A don Ricardo nunca le ha gustado la política, todo lo contrario ama la independencia y la vida apacible, y por esta razón ha llegado al extremo de no aceptar las candidaturas cuando se las han ofrecido. Pero la gente de nuestro país es tan quisquillosa que no de jan tener gusto a don Ricardo, ni siquiera le dan reposo. Son tan injustos que ya ni quisieran que se levante de la silla presidencial.

Ahora en cuanto a la neutralidad de don Ricardo, es para él una verdadera mortificación, porque no a pesar de que basado en su larga experiencia aconseja suficiente a la ley electoral, sin embargo sus palabras no han sido oídas, con el agravante de que el partido contrario siempre no deja de afilar su hachita a base de la justicia impartida por el primer

mandatario, lo que demuestra que de ninguna manera se queda bien.

Indudablemente que todos los partidos están por atraer la mayor parte de las simpatías presidenciales por aquello de que del pueblo no se quita la idea de la regla establecida: «que el presidente saliente hace el entrante», de modo que unos y otros están a la expectativa.

Pero a confesar la verdad, todos los políticos que no trafican con ésta están admirados del valor y fuerza del nuevo candidato, pues el mismo don Julio con su gran serenidad no aguantó tanto y a lo más que pudo llegar fué a batirse en retirada.

Un Ricardista.

Anuncie en El Herald

El baile de Conchos del sábado pasado resultó un verdadero éxito como pocas veces se ha visto fiesta alguna en el puerto

Como lo habíamos anunciado, la noche del sábado de la semana recién pasada tuvo lugar el tan sonado baile de Conchos que un grupo de jóvenes y señoritas de esta localidad organizaron para ese día en los amplios salones de nuestro Centro Social.

Nosotros desde un principio auguramos a tal fiesta social un feliz y resonante éxito como en efecto resultó y anticipamos esta aseveración por el entusiasmo y animación que todo el mundo tenía por aquélla.

No obstante el aguacero torrencial que esa noche cayó a la hora de la fiesta, por ello no se agüó ésta, como vulgarmente se dice, pues todos los asistentes a la misma se reunieron en casa del señor don Pablo Angulo R. que era el punto de cita pues de allí debía de salir la comitiva que acompañaría a los novios conchos que esa noche iban a contraer matrimonio el cual se celebraría en el Centro de Amigos.

Una vez reunidos todos los invitados a la boda en casa del señor Angulo, salió el acompañamiento hacia el Centro, en medio de grandes gritos y vivas a los novios, disparándose por todo el trayecto bombetas y triquistraques y en medio de tal entu-

siasmo se llegó al lugar de la fiesta en donde tuvo efecto enseguida el acto nupcial de Ña Quiteria Peñaranda y Ñor Usatquio Parajeles.

Después de la ceremonia, la concurrencia que fué numerosa, tanto de invitados como de no invitados a la boda, se dieron a la parranda, bailando y tomando chirrite, chicha y comiendo rosquetes nicoyanos, que fueron los obsequios que los invitados llevaron a los novios. Allí se bailaron jotas, fandangos, puntos guanacastecos, bailes de moda y se cantaron coplas y se recitaron versos en honor y dedicados a los recién casados. Todo esto se hizo al compás de las melodiosas y apropiadas piezas que para cada número ejecutaba con maestría y buen gusto la famosa Marimba Jazz del maestro Medina y compañías quienes se portaron a la altura, artísticamente hablando.

Los disfraces los hubo de todos los gustos y estilos, habiendo muchos muy ingeniosos y de buen gusto, tanto en arte como en imitaciones, éstos en tre el elemento masculino. Nuestras damas y señoritas asistentes a aquella fiesta también lucían ingeniosos vestidos

de conchas q' les iban muy bien y que llevaban con gran garbo y gracia, en fin, que aquella fiesta hará época en los anales de las de tal índole que se han llevado a cabo en este puerto pues en ella no decayó ni un solo momento desde que dió principio el entusiasmo, alegría y buen humor entre los asistentes, durando aquel delirante entusiasmo hasta las cuatro de la mañana, hora en que se terminó.

Por el triunfo alcanzado en aquella fiesta social, nos complacemos en felicitar muy calurosamente a la Comisión organizadora de la misma y esperamos que en no lejano día nos organicen otra por el estilo y creemos así será, pues según nos informaron miembros del mismo Comité hubo un sobrante de más de cincuenta colones en lo recaudado para aquélla, los que depositaron en uno de los Bancos de esta ciudad para repetir en época futura otra semejante.

Suscríbese y anuncie en "El Herald"

ZAPATERIA JOSE CON

Situado en su nuevo local contiguo al Almacén de don GIL CON Gran surtido de calzado de todas clases para hombres, mujeres y niños. Buenos materiales - Precios de ocasión

Visitado

Puntarenas, Julio de 1934.

El Salón París

LA CANTINA DEL PUERTO. QUE VENDE A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Surtido completo de licores extranjeros y Cervezas del país de todas las marcas.

Exquisitas y variadas bocas. Prontitud y aseo en el servicio.

Puntarenas, Noviembre de 1933.

Bruno Frías.

La Cera Mercollizada conserva el cutis impecable

Desde el descubrimiento de que la Cera Mercollizada absorbe y elimina la epidermis muerta y descolorida, su uso se ha extendido rápidamente entre las damas. Con la ayuda de la Cera Mercollizada se puede conservar indefinidamente un cutis perfecto y atractivo. Su benéfica acción para limpiar, aclarar y proteger el cutis se manifiesta pronto, y las damas acostumbradas a pagar precios caros por las preparaciones de los salones de belleza no tardan en descubrir que la Cera Mercollizada las aventaja a todas. Hoy la Cera Mercollizada es tan popular que se encuentra en todas las boticas. El método favorito de emplearla consiste en aplicársela, como el cold cream corriente, antes de acostarse, y quitársela lavándose la cara a la mañana siguiente. La Cera Mercollizada hace surgir la belleza oculta en el cutis de todas las mujeres. Saxolite en Polvo reduce las arrugas y otros signos de vejez. Basta disolver 30 gramos de Saxolite en ¼ de litro de extracto de hamamelis y usarlo como loción astringente.

De última hora

ANOCHE A LAS 11 LLEGO AL PUERTO EL AGUA DE LA NUEVA CAÑERÍA

Como lo prometimos en artículo aparte que publicamos en esta misma edición, damos la muy grata nueva de haber llegado anoche a las once a este puerto el agua de la nueva cañería, provisionalmente, pues actualmente se está en la operación del lavado de la tubería y una vez terminada ésta se procederá a llenar el gran

Tanque de la Estación al que también se le hace el aseo del caso.

Esta noticia nos fué comunicada oficialmente cumpliéndose así el ofrecimiento que se nos hizo de avisarnos cuando tal cosa sucediera, lo cual nosotros agradecemos altamente.

Radios RCA Víctor con cerebro mágico

Tubos para Radio
Electrolas y Victrolas
Discos de furiosa moda
Agujas para Victrola

EN LA AGENCIA

RCA VICTOR (Antiguo local Botica Raga)

Frente al Parque Victoria

UNICO TALLER EN PUNTARENAS

a cargo de un experto para el servicio de

Los Radios RCA VICTOR

Sea nuestro invitado esta semana para oír el novísimo Radio CEREBRO MAGICO RCA VICTOR

Precios Bajos y Buen Servicio

COSTA RICA RADIO & BROADCASTING STATION
Deng Sinton



Motores Diesel: Lister Benz y Stover Marinos y Estacionarios

De todas potencias. Arranque instantáneo en frío

Plantas Eléctricas DIESEL desde 3 Caballos 1,5 K. w.

Agente exclusivo: PACLO GORDIENKO

Apartado 463. San José

Pormenores, donde don Juan Márquez, Tienda «El Barato» Puntarenas

Francisco Chan Lam & Co.

Gerente: FRANCISCO CHAN LAM

Almacén de Abarrotes

Apartado 54 Puntarenas Costa Rica